

# International Exchange Programs Desk's News

国際交流室 NEWS 2018 年夏号 vol. 2



日本語日本文化研修留学生による



## ◆研究発表会◆

日 時：2018年8月2日(木) 17:00 - 18:30

場 所：芳情館 1階 123 教室

日研生のカタリーナ(チリ)とハビーバ(エジプト)による  
研究発表会が開催されました。



昨年9月に大阪樟蔭女子大学に日研生としてやって来たチリ出身のカタリーナと、エジプト出身のハビーバによる研究発表会が開催されました。チリ出身のカタリーナは『関西女性の終助詞の研究-意識と使い方-』を、エジプト出身のハビーバは『親の愛情表現の仕方』をテーマに、それぞれ発表しました。来月には1年間の留学を終え帰国する二人ですが、この発表会に参加した教職員及び学生達みんなが感心するほど素晴らしい発表でした。1年間大阪樟蔭女子大学で日本語と日本文化を一生懸命に勉強し、そしてこのように大勢の前で素晴らしいスピーチをしている二人の姿を見て、樟蔭生も大きな刺激を受けたに違いありません。さあ！大阪樟蔭女子大生の皆さんも、彼女達に負けず、頑張っ自分の世界をどんどん広げていきましょう！